



Klub der Liesinger Volkspartei

Die Wiener
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätlInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 15. Dezember 2022 folgenden

Antrag betreffend zweite Liesinger Gesundheitsplattform

Die Liesinger Bezirksvorstehung wird ersucht, eine zweite Liesinger Gesundheitsplattform abzuhalten. Dazu sollen alle in der Liesinger Bezirksvertretung vertretenen Klubs (sowie pro Fraktion ein/e Experte/Expertin der Gesundheitspolitik/ Gesundheitsökonomie), der für Gesundheit zuständige amtsführende Stadtrat Peter Hacker (oder ein/e von ihm zu nennende/r VertreterInnen), der Bezirksvorsteher und die Bezirksvorsteher Stellvertreter des 23. Bezirks sowie Vertreter der Ärztekammer und der Österreichischen Gesundheitskasse eingeladen werden.

Begründung:

Das Wiener Gesundheitssystem steht vor großen Herausforderungen und ist in den letzten Monaten unter besonders starkem Druck gestanden. Die Errichtung von Primärversorgungseinheiten soll hier Abhilfe schaffen. Liesing hatte bereits 2021 eine Vorbildfunktion und hat die Liesinger Gesundheitsplattform durchgeführt. Aufgrund des Erfolges dieser ersten Diskussionsrunde und der Wichtigkeit einer auch in Zukunft funktionierenden Gesundheitsversorgung für die LiesingerInnen, sprechen wir uns dafür aus, eine zweite Liesinger Gesundheitsplattform durchzuführen.

Jede Fraktion aus der Liesinger Bezirksvertretung soll die Möglichkeit erhalten gemeinsam mit ExpertInnen und Stakeholdern über die aktuelle Situation hinsichtlich des weiterhin blockierten Liesinger Ärztezentrums (PVE) in Alterlaa zu beraten und generell die zukünftigen Herausforderungen, Pläne und Lösungen im Wiener Gesundheitsbereich für die Lokalpolitik zu diskutieren.

Im Mittelpunkt steht jedenfalls die fehlende Umsetzung des PVE Alterlaa und eine gemeinsame Lösung diesbezüglich zu erarbeiten. Das allgemeine Ziel liegt darin, auch in Zukunft die bestmögliche Gesundheitsversorgung im 23. Bezirk sicherzustellen.

Mag. Patrick Gasselich
Bezirksvorsteher-Stv.

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann